## Tierische Premiere über das "Glück der Erde"

**Vorschau** Großes Pferde-Spektakel am Wochenende in Illertissen

Illertissen I cor I Am kommenden Freitag feiert Illertissen eine tierische Premiere. Zum ersten Mal findet ein großes Pferde-Spektakel statt. Auf dem Gelände des Illertisser Reitsportzentrums dreht sich alles um das sprichwörtliche "Glück der Erde". Es liegt ja auf dem "Rücken der Ponys und Pferde". Start ist am Freitag, 10. Oktober, um 14 Uhr.

Die Veranstaltung zeigt einen Querschnitt durch die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten für Pferde, etwa Kutschenfahrten, klassisches englisches Reiten und die Freizeitgestaltung. Das Freigelände steht ganz im Zeichen des Wilden Westens mit einem Saloon – der bewirtet wird – und Lagerfeuer, echten Cowboys und Indianern. Passend dazu gibt es einige Westernreit-Vorführungen.

Aber auch die Hohe Schule vom Mittelalter bis Renaissance und Barock wird gezeigt, und das auf edlen spanischen Hengsten.

Eine völlig andere Art, mit Pferden zu arbeiten, präsentiert Javier Aguilera: "Parelli Natural Horsemanship". Dabei werden die unterschiedlichen Ansprüche der verschiedenen Pferdepersönlichkeiten berücksichtigt.

Außerdem wird ein Ritterturnier ausgetragen. Und der Reitstall Schewetzky aus Bellenberg, der die Jugendarbeit für den RFV Illertissen betreibt, zeigt eine

> Dressur-Quadrille mit acht Pferden und Reitern in farbenfrohen

Kostümen. Außerdem gibt es für

Kin- der Ponyreiten, Kutschenfahrten, Indianer schminken, Karussellfahrten eine Kindereisenbahn und Hufeisen werfen. Eine vielfältige Gastronomie rundet das Spektakel ab.

Die Illertisser Zeitung verlost fünf Pakete für das große Pferde-Spektakel. Dieses enthält jeweils eine Erwachsenen- und eine Kinderkarte. Wer teilnehmen will, schickt bis Donnerstag, 9. Oktober, 12 Uhr, eine Postkarte an die Illertisser Zeitung, Marktplatz 11, 89257 Illertissen oder eine E-Mail an gewinnspiel@illertisser-zeitung.de, Stichwort "Pferde-Spektakel". Bitte den Absender samt Telefonnummer nicht vergessen!

**Öffnungszeiten:** Freitag, 10. Oktober, von 14 bis 20 Uhr, Samstag von 10 bis 20 Uhr und Sonntag von 10 bis 18 Uhr.



Javier Aguilera war auch bei der Pferdemesse in Ulm (Bild) zu Gast. Er zeigt eine neue Art, mit Pferden zu arbeiten.

Foto: privat

Jt 07.10.2008 ...